

Juhu Frühling in der Mittags- und Hausaufgabenbetreuung

Mittags- und Hausaufgabenbetreuung:

Nach den Osterferien wurde es frühlingshaft in der Mitti. Den Eingang dekorierten wir mit selbst gebastelten, bunten Vögeln aus Tonpapier, und Eulen, welche aus Saft-Tetra-Packungen entstanden.

Die bereits angekündigte Stadt, auch aus Saft-Tetra-Packungen, war nun groß genug, um aufgestellt zu werden. Sie ziert jetzt den Bereich vor der Bushaltestelle.

Natürlich gab es auch noch eine Bastelarbeit zum Muttertag. Aus Eisstilstecken klebten die Kinder einen Rahmen, in dem ein selbst gestaltetes Herz gehängt wurden. Insgesamt wurden 2 solcher Rahmen untereinander gehängt.

Das Wetter ließ es nun auch endlich zu, dass wir wieder verstärkt draußen sein konnten. Die Jungs genossen es mit dem neuem Tor Fußball zu spielen und die Mädels hielten sich vorrangig im Garten des Jugendtreffs auf.

Im Mai durften wir Betreuerinnen wieder am Fachsymposium des Landkreises Fürth zum Thema „GEMEINSAM(E) Verantwortung für Kinder und Jugendliche“ teilnehmen. Wir konnten unser Wissen, bei tollen Vorträgen und Workshops, erweitern und vertiefen.

Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team

